

Horóscopos jueves 23 de septiembre de 2021

Aries, toma las cosas con calma con tu pareja.

El día de hoy tienes a Marte tu regente natal en tu casa 7 de la pareja. Esto se interpreta como mucha necesidad de contacto y afecto por parte de tu otro significativo, lo malo es que la energía de Marte está un poco frenada en el signo de Libra por lo que puede haber acciones impulsivas mal dirigidas que generen problemas con tu pareja. No actúes por impulso. Piensa antes de hacer las cosas.

En el trabajo Mercurio el regente de tu casa 6 está en la casa 7 por lo que es un día de mucho trabajo con otras personas, relacionarte adecuadamente es vital para que la jornada funcione bien. Hay que intentar entender las motivaciones de los demás para lograr anticiparte a lo que van a pedir.

Tauro, tensiones en el trabajo pueden afectar tu relación de pareja.

El día de hoy hay una serie de tránsitos muy intensos que generan tensión tanto en tu trabajo como en tu relación de pareja. Primero la Luna en tu casa 1 de la personalidad hace una cuadratura a Saturno en tu casa 10 del renacimiento profesional. Esto se interpreta como tensiones entre tú y tu jefe donde la figura de autoridad es exigente y muy insensible y tú necesitas más tiempo para poder procesar las cosas porque estás muy sensible.

Al mismo tiempo tienes a Urano en tu casa 1 de tu personalidad recibiendo una oposición de Venus en tu casa 7 de la pareja. Las oposiciones marcan conflictos y Urano es un planeta de decisiones explosivas y sin pensarlas. Por lo que hay que tener cuidado de que debido a tensiones de tu trabajo causes un problema con tu pareja. Ten mucho cuidado y no llesves la tensión de un lugar al otro.

Géminis, tensiones en el trabajo.

El día de hoy tienes a Venus en tu casa 6 del trabajo haciendo una oposición a Urano en tu casa 12 del autosabotaje. Esta combinación es explosiva y puede interpretarse como riesgo de un conflicto fuerte con un compañero de trabajo. También puede interpretarse como riesgo de sufrir un fuerte coraje y tragártelo todo y no expresarlo. En ambos casos ten cuidado ya que esta energía puede explotar de otro modo como en tu relación de pareja, no llesves la frustración de la oficina al hogar.

En el amor

Cáncer, amor a primera vista.

¿Crees en el amor a primera vista? Bueno hoy es posible que te suceda. Venus está en tu casa 5 del amor y romance haciendo una oposición a Urano en tu casa 11 de las amistades. Esta combinación es explosiva y puede hablar de que

conoces a alguien y de repente todo se vuelve color de rosa y sientes una obsesión por conocerlo a fondo. Si eso pasa, fluye con el sentimiento y disfrútalo. Solo ten paciencia ya que el otro puede no haber sido flechado de igual modo y puede reaccionar con sorpresa por tu interés.

En el trabajo hay que mantener el ánimo, la automotivación es el reto de estos días ya que está en tus manos continuar dando resultados correctos y en tiempo. Pareciera que todos tienen otras cosas que atender en este momento.

Leo, un día importante en el trabajo.

El día de hoy tienes a Venus en tu casa 4 del hogar haciendo una oposición a Urano en tu casa 10 del reconocimiento profesional y el trabajo. La energía de Urano anuncia cambios importantes en la vida por lo que este aspecto puede augurar un cambio en tu trabajo, quizás incluso decidas dejarlo por algo mejor. Si surge la oportunidad, tómala.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 9 de los viajes haciendo una cuadratura a Saturno en tu casa 7 de la pareja. Esto puede representar tensiones con tu otro significativo debido a una decisión de cambiar de residencia o de trabajo. Consúltalo si puedes con él antes de tomar una decisión importante.

Virgo, hay que analizar con cuidado un mensaje.

Hoy tienes a la Luna en tu casa 9 de los viajes y el extranjero haciendo una cuadratura a Saturno en tu casa 6 del trabajo. Este tránsito te da mucha frialdad y capacidad de profundizar en las cosas y es bueno porque necesitas estar seguro si entiendes bien un mensaje que viene de fuera del país. Presta mucha atención a lo que se dice y lo que se sugiere en las palabras usadas.

En el amor estás pronto a hacer un gasto económico fuerte para darle un gusto a tu pareja, ten cuidado y no gastes de más. El amor no se mide por el costo de las cosas sino por la intención.

Libra, se pierde la pasión en la relación.

Hoy tienes a la Luna en la casa 7 de la pareja haciendo una cuadratura a Saturno en tu casa 5 del romance y el amor. Este aspecto es difícil ya que Saturno le corta la sensibilidad a la Luna y la "enfria". Al estar hablando del amor y las relaciones esto puede significar que pierdes el interés en este día de seguir en una relación. No tomes la decisión a la ligera ya que la energía pasa pronto y puedes arrepentirte si terminas antes de tiempo.

En el trabajo hay que tener cuidado con las promesas que no cumplen los jefes ya que te pueden molestar mucho, Venus está en tu casa 2 del dinero y hace una oposición a Urano en la casa 8 de las deudas por lo que hay un gasto imprevisto que surge y te genera mucha molestia. Puede ser que te prometieron cubrir un

gasto en viáticos y no lo hicieron por lo que tu cheque llega reducido o una situación similar. Si puedes hacerlo, evita gastar hoy en cuestiones de trabajo.

Escorpión, riesgo de un rompimiento con tu pareja.

Hoy tienes a Venus en tu casa 1 de la personalidad en oposición exacta a Urano en tu casa 7 de la pareja por lo que hoy es un día en el que hay que cuidar mucho la relación ya que Urano la puede dinamitar y hacerla estallar en pedazos, la energía está muy volátil por lo que hay que cuidar lo que dices y haces con tu otro significativo ya que un paso en falso puede hacer estallar una discusión que termine de mal modo.

En el trabajo tienes a la Luna en tu casa 6 haciendo una cuadratura a Saturno en tu casa 4 del hogar y familia. Esto puede representar conflictos entre tus compromisos laborales y en el hogar. La Luna está muy cómoda trabajando en la 6 y recibe una llamada de alguien en la casa que le recuerda que tiene que hacer algo que considera aburrido. Aquí el reto está en balancear ambos extremos y cumplir tanto en el trabajo como en el hogar.

Sagitario, enfriamiento en el romance.

Hoy la Luna en tu casa 5 del amor y el romance hace una cuadratura a Saturno en tu casa 3 de la comunicación. Esta combinación hace que la pasión se enfríe por un comentario fuera de lugar tuyo o de tu pareja. Puede ser un intento de ser gracioso, pero cae como balde de agua fría y en vez de aligerar la relación la apaga. Ten cuidado en este día con lo que dices, si es por parte de tu novio, tenle paciencia y no seas tan estricto. Sólo dile que en contraste el comentario hiriente.

En el trabajo hoy tienes a Venus en tu casa 12 del autosabotaje haciendo una oposición a Urano en tu casa 6 del trabajo. Esto puede interpretarse de dos formas, como un pleito intenso con un compañero de la oficina donde simplemente ya te colmaron la paciencia y estallas contra él. O puedes ser una crisis de salud ya que la casa 6 también rige las enfermedades. Si sientes algo raro no lo ignores porque puede ser síntoma de algo que hay que atender.

Capricornio, cuida tus finanzas el día de hoy.

El día de hoy la Luna en tu casa 5 nos habla de una excelente oportunidad para pasar tiempo de calidad con tu interés romántico. El problema es que la Luna hace una cuadratura a Saturno tu regente natal en la casa 2 del dinero y las finanzas por lo que hay que tener cuidado de no gastar de más, pero tampoco quedar como un tacaño que no quiere divertirse. Es un balance delicado y hoy hay que lograrlo.

En el trabajo hay que ser independiente y tomar decisiones por tu cuenta, ya dominas tu trabajo y es hora de demostrarlo. Toma la iniciativa en un asunto que

ya está bajo tu cuidado y sorprende a tu jefe cuando le reportes cómo decidiste resolver una situación.

Acuario, hay que poner atención en el hogar.

Hoy tienes a Saturno en tu casa 1 de la personalidad recibiendo una cuadratura de la Luna en la casa 4 del hogar y familia. Esto se interpreta como tensiones entre tus responsabilidades en el hogar y lo que quieres hacer. Ten cuidado en no cumplir tus promesas, si dijiste que sacabas la basura cumple para evitar problemas.

En el trabajo tienes una oposición de Venus en tu casa 4 de la familia a Urano en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Esto se interpreta como un riesgo de tener una crisis en el trabajo debido a una responsabilidad en el hogar. Es un día en el que hay que saber balancear ambas actividades ya que es fácil perder el piso en una por atender otra.

Piscis, buen día para relacionarte y encontrar amor.

El día de hoy tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 5, esto se interpreta como oportunidades que llegan de imprevisto para pasar un rato agradable. Desde una fiesta a la que te invitan de último momento hasta conocer a alguien interesante. La energía de hoy apunta a buscar relacionarte y conectar con otros.

En el trabajo la energía del Sol, tu regente de la casa 6 del trabajo, ya entró al signo de Libra donde tiene debilidad por lo que las actividades laborales van a pasar por un periodo de espera. Va a ser como si las cosas se pusieran en pausa por unos días, no te desesperes y mejor usa ese tiempo para adelantar cosas que tenías pendientes.